



Protokoll zur 9.ordentlichen Generalversammlung des Dorfverein St.Moritz

Mittwoch, 19. Juni 2019
19:30 Uhr
Hotel Steffani, St. Moritz

Traktanden:

1. Begrüssung

Iirmi Torri begrüsst die Teilnehmer und den Vertreter der Gemeinde, Franco Giovanoli im Namen des Vorstandes und bedankt sich für die Gastfreundschaft der Familie Märky. Gemäss Anwesenheitsliste sind 14 Personen vor Ort. Entschuldigt sind Regula Cadalbert, UBS St. Moritz, Eveline Fasser Testa, Renato Faoro, Esther und Mike van Berkel, Monica Fliri, Roberto Giovanoli, Marisa Stettler, Carmen Haselwanter, Karin Metzger-Biffi, Simona Zampatti, Philippe Clainval und Dominik Zurbrügg. Vom Vorstand entschuldigt sich Andreas Mutschler, zwei Vorstandsmitglieder sind zurück getreten. Sebastian Widmer ist beruflich nach Davos gezogen und Silvia Geissberger hat ihr Amt aus familiären Gründen niedergelegt, Iirmi Torri als Vizepräsidentin führte den Vorsitz fort. Es sind keine Anträge eingegangen.

2. Wahl der Stimmenzähler/innen

Celine Lleshi wird als Stimmenzählerin vorgeschlagen, alle Anwesenden sind einverstanden.

3. Genehmigung der Traktanden

Einstimmig genehmigt, es wurden keine Änderungen oder Ergänzungen eingereicht

4. Protokoll

Das Protokoll wurde auf der Homepage hinterlegt, es wird darauf verzichtet es zu verlesen und keine Änderungen wurden angebracht. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

5. Jahresbericht der Präsidentin

Iirmi Torri lässt die Aktivitäten des vergangenen Vereinsjahres Revue passieren, vielen Dank an Christina Marx und die Gemeinde für die Durchführung der Dorfmärkte welche zahlreiche Gäste und Einheimische in die Fussgängerzone gebracht haben. Mit den angrenzenden Gastronomen wurde zum 1. August zwischen 11.00 und 15.00 bei Musik und feinem Essen gefeiert. Der bewusst kleine und feine Weihnachtsmarkt fand am 7. Dezember statt. Dorfgespräche haben im vergangenen Vereinsjahr keine stattgefunden. Der Vorstand ist aufgrund der erwähnten Mutationen auf fünf Personen geschrumpft, vielen Dank an die beiden zurückgetretenen Vorstandsmitglieder. Der Präsidentenbericht wird einstimmig genehmigt.



6. Statutenänderung

Der Antrag wurde mit den Einladungen verschickt und ist nötig um mehr Mitglieder zu erreichen. Die Statutenänderung wird einstimmig genehmigt und tritt per sofort in Kraft. Die angepassten Statuten werden in kürze per Email verschickt.

7. Jahresrechnung 2018/Revisionsbericht

Thomas Schardl erläutert stellvertretend für Andreas Mutschler die Jahresrechnung, es sind keine Fragen seitens der Anwesenden. Vielen Dank an Andreas Mutschler für die Buchführung. Das Treuhandbüro RBT führte die Revision durch und empfiehlt die Genehmigung der Jahresrechnung 2018.

8. Decharge Erteilung

Die Anwesenden genehmigen die Jahresrechnung, den Revisoren Bericht einstimmig und entlasten den Vorstand.

9. Festsetzung Mitgliederbeitrag

Der Vorstand empfiehlt den Mitgliederbeitrag bei CHF 100.- beizubehalten, dem wird einstimmig zugestimmt.

10. Mitgliedermutationen

Aktuell hat der Dorfverein 117 Mitglieder.

Neueintritte: Lorenzo Polin, Ursula Steck, Danika Peverelli, Metzgerei Zanetti, Hotel Schweizerhof St. Moritz, Kerstin Lotze, Roberto Giovanoli, Esther und Mike van Berkel, Christina Marx, Francesca Buri, Madlaina del Rei.

Austritte: Rudy Fopp wegen Ruhestand

11. Wahlen Vorstand

Präsidentin	bisher Silvia Geissberger / neu Irmi Torri
Vizepräsidentin	bisher Irmi Torri / neu Marisa Blättler
Kassier	bisher Andreas Mutschler
Aktuar	bisher Sebastian Widmer / neu Thomas Schardl
Beisitzer	bisher Andrea Tomaschett
Beisitzer	neu Francesca Märky

Neu als Beisitzerin stellt sich Francesca Märky zur Verfügung, damit ist im Vorstand auch eine Vertreterin der Hotellerie vertreten, was sehr erfreulich ist. Gemäss Statuten besteht der Vorstand nun aus 6 Mitgliedern, alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt.



12. Ausblick 2019

Sommermärkte Freitag 26.07, 02./16.08 und 30.08. von 10.00 bis 16.00, aktuell mit 29 Anbietern aber leider noch kein Teilnehmer der Gemüse anbietet. Kinderprogramm mit selbstbemalten Drachen wofür noch Helfer gesucht werden, Martin Husi sponsert die Drachen, herzlichen Dank. Es soll ein Plastikfreier Markt sein, ausser es ist zwingen notwendig (Verpackung von Lebensmitteln), der Dorfverein lässt Baumwolltaschen im Münstertal herstellen welche angeboten werden können. Martin Husi bringt ein, dass der Freitag speziell für Wochenendgäste im vergleich zum Samstag nicht ideal ist, für 2020 wird der Wochentag nochmals überprüft.

Es wird ein Marktfünfer angeboten um die Besucherfrequenz zu erhöhen, jeder anwesende erhält einen Marktfünfer geschenkt. Die Marktfünfer können bei Belverde und Vogel Optik bezogen werden und dort auch nach den Märken wieder gegen Bargeld getauscht werden. Die EP (unser Medienpartner) wird Marktfünfer i.W.v. CHF 100.- verlosen.

Es muss ausser dem Vorstand versucht werden einen „erweiterten Vorstand“ zu motivieren, welcher an den verschiedenen Anlässen organisatorisch beraten und helfen soll, vergleichbar mit einem OK für die verschiedenen Veranstaltungen.

Sun Moritz findet vom 03.07. bis 11.09. alle zwei Wochen als Anlass für Mitglieder, Mitarbeiter, Familie, Freunde,... statt. Ziel soll sein die Kommunikation und den Erfahrungsaustausch zwischen den Mitgliedern und Einheimischen zu fördern. Die Anlässe finden meist bei lokalen Gastronomen statt und beschäftigen sich jeweils mit speziellen Themen. Das Programm ist noch nicht definitiv.

Der Weihnachtsmarkt findet am 04.12. statt, mit der Planung wurde noch nicht begonnen.

13. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

14. Varia

Die Fussgängerzone ist leider noch immer nicht sehr einladend obwohl ind der Vergangenheit einige Projekte initiiert wurden. Thomas Schardl als Vertreter des Dorfvereins in der Kommission Fußgängerzone soll die Wiederaufnahme der Gestaltungsprojekte erwirken, namentlich eine schon durchgeführte Studie von Enzo Enea, die Versammlung fordert dies.

Thomas Schardl

St.Moritz, 28.Juni 2018